

„Bilder einer Ausstellung“ – Großprojekt des Sinfonischen Blasorchesters der LMJ

Es wird wieder Zeit für den jährlichen Pflichttermin für Musikliebhaber*innen im Main-Kinzig-Gebiet und über dessen Grenzen hinaus: Nur noch wenige Wochen bis das Sinfonische Blasorchester der Landesmusikjugend Hessen e.V. unter der Leitung von Raphael Schollenberger erneut seine im vergangenen Jahr erarbeiteten Werke zum Besten gibt. Am Sonntag, den 24. November 2024, um 16 Uhr in der Klosterberghalle in Langenselbold spielt das Auswahlorchester den bekannten Zyklus „Bilder einer Ausstellung“ von Modest Mussorgski – einen *der* Klassiker der Musikgeschichte.

Das Werk selbst ist bekannt als das Paradebeispiel für Programmmusik – also Musik, welche einer Geschichte außerhalb der Musik folgt –, da Mussorgski mit diesem Werk in einzelnen Sätzen die Gemälde seines verstorbenen Freundes Viktor Hartmann beschreibt. Die Hörenden können so auditiv der Ausstellung folgen, und sogar die Gänge von einem Bild zum nächsten sind musikalisch vertont in den „Promenaden“. Das Orchester spielt erstmalig in seiner zwanzigjährigen Geschichte den kompletten Zyklus des russischen Komponisten und bringt damit ein Stück Musikgeschichte auf die Bühne und nach Langenselbold – ein Erlebnis, welches man sich nicht entgehen lassen sollte.

Abgesehen von den knapp 40 Minuten des Hauptwerkes kommen aber auch noch andere Werke zum Glänzen, und werden aktuell in den Probenphasen und bei den Musizierenden zuhause noch fleißig geprobt.

Tickets gibt es dieses Jahr zum ersten Mal online via die Plattform „Eventfrog“ und diese kosten 15€ oder 10€ ermäßigt. Die Tickets können online direkt bezahlt werden und müssen **nicht** ausgedruckt werden, sondern können einfach digital (beispielsweise auf dem Smartphone) mitgebracht werden (Website: <https://www.eventfrog.de/sbo2024>).

Das Sinfonische Blasorchester der Landesmusikjugend Hessen e.V. freut sich auf zahlreiche Besucher*innen. Für weitere Infos und lustige Probeneinblicke gibt es die Möglichkeit, dem Orchester auf Instagram zu folgen (@sbo.lmj.hessen).